

FO PREFECTURES ET DES SERVICES DU MINISTERE

DE L'INTERIEUR a décidé de ne pas participer au Comité Technique Spécial des Préfectures de ce jour !

POURQUOI...

Le secrétaire général du ministère de l'Intérieur et le DMAT, tous deux absents, alors que ce comité technique a été annoncé le 13 août dernier.

PARCE QUE...

Notre syndicat revendique des **avancées pour les personnels administratifs, techniques et sociaux**, qui œuvrent consciencieusement, quotidiennement, dans l'ombre des projecteurs, au bon fonctionnement du ministère de l'Intérieur.

NOUS REVENDIQUONS:



- Des moyens humains supplémentaires dans les SGAMI et les SGCD
- Un taux de promotion pour toutes les catégories, véritablement à la hauteur de nos missions
- La création d'un examen professionnel entre le grade d'adjoint principal 2ème classe et celui d'adjoint principal 1ere classe
- Un plan de requalification de catégorie C en B, de B en A et A en A+
- Une aide à la restauration identique pour tous les personnels du BOP 354, dès le 1er septembre 2021
- Une revalorisation des montants du CIA, inchangée depuis 5 ans
- Un véritable dialogue social de qualité au profit de tous les personnels

NOTRE SYNDICAT CONTINUE DE DEFENDRE LES PERSONNELS
ADMINISTRATIFS, TECHNIQUES ET SOCIAUX
DU MINISTERE DE L'INTERIEUR



Un syndicat toujours à vos côtés!

Toute notre actualité sur:

htpp://www.fo-prefectures.com



